

Con lista única Pancho Euliarte busca la reelección en la ATP

Se realizaron ayer las elecciones en la Asociación de Trabajadores Provinciales (ATP). Se presentó una sola lista Verde Agrupación 9 de Diciembre, encabezada por Carlos Francisco (Pancho) Euliarte que busca un cuarto mandato al frente del gremio.

En diálogo con **EL INDEPENDIENTE**, Euliarte manifestó que la lista fue consensuada en una asamblea, donde se rindió cuentas y se ratificó la continuidad de todos. Están habilitados a votar alrededor de 7 mil afiliados en toda la Provincia.

En esta una nueva gestión, Euliarte expresó

que pedirá al Gobierno la equiparación de los sueldos nacionales con la Provincia, para tener el mismo nivel de salarios, rever la carrera administrativa, nuevo esquema de recategorización que no haya precariedad laboral en la APP, higiene y seguridad para todos los trabajadores.

Se mostró optimista por el crecimiento patrimonial de ATP, dado en adquisición de la propiedad que ocupa el colegio San Antonio de Padua ubicado en calle Aconcagua 655, también otro predio que tiene salida por Bazán y Bustos donde se instalarán los policlínicos.

Para ese fin el gremio adquirió un sillón odontológico con todos sus complementos, otra iniciativa serán los viajes de turismo destinados para el afiliado y su grupo familiar,



Pancho Euliarte, en el momento de emitir su voto.

también se está pagando un terreno de 1 Has y media para construir un camping, entre otros ambiciosos proyectos que piensa implementar Euliarte en esta nueva gestión.

Con respecto al aspecto gremial, el sindicato

continuará en la defensa del trabajador para recuperar conquistas que hemos perdidos, en ese marco piden que el plus de 1.500 pesos que otorgó el Gobierno por dos meses, quedé en forma definitiva y una recomposición salarial.